

courageuse conduite, que nous devons ces bienfaits. Aussi, voyez réunis autour de vous les représentants de toutes les classes de la société lyonnaise. Ici, toutes les nuances politiques se sont effacées pour se confondre et se réunir dans les liens d'une commune affection, dont je suis sûr d'être l'organe, en disant avec toute l'effusion du cœur : *Vive Louis-Napoléon ! vive le Président de la République.*

*Réponse de M. le Président de la République.*

MESSIEURS,

Vous saviez que je ne pouvais rester longtemps dans vos murs, et vous avez eu la pensée de réunir ce matin, autour de moi, le plus de représentants possibles des divers éléments qui contribuent à la prospérité lyonnaise. Je vous en remercie ; car je suis heureux de toutes les occasions qui me mettent en contact avec le peuple qui m'a élu. (Assentiment).

En nous rencontrant souvent, nous pourrions réciproquement connaître nos sentiments, nos idées, et apprendre ainsi à compter les uns sur les autres. Quand on se voit, en effet, bien des voiles tombent, bien des préventions se dissipent.

De loin, je pouvais croire la population lyonnaise animée de cet esprit de vertige qui enfante tant de troubles, et presque en hostilité avec le pouvoir. (Très-bien ! applaudissements et interruption.) Ici, je l'ai trouvée calme, laborieuse, sympathique à l'autorité que je représente. (Assentiment). De votre côté, vous vous attendiez peut-être à rencontrer en moi un homme avide d'honneurs et de puissance, et vous voyez au milieu de vous un ami, un homme uniquement dévoué à son devoir et aux grands intérêts de la patrie.

M. le Président, pendant son séjour, a décoré de sa main :

M. Laforest, notre ex-maire, pour sa conduite pendant les premiers mois de la République ;

M. Ricard et M. Fayolle, adjoints de M. le Maire ;

M. l'abbé Lyonnet, auteur d'une histoire du cardinal Fesch ;

M. l'abbé Sève, aumonier de l'Hôpital militaire, pour son dévouement pendant l'invasion du choléra dans cet hôpital ;

MM. Lagrange et Janson, pour leurs longs services dans la magistrature.

MM. Pelvey, l'abbé Noirot professeur de philosophie au Lycée et M. Valois ont été promus au grade d'officier de la Légion d'honneur.

M. l'abbé Jolibois, curé à Trévoux, a reçu la décoration des mains de M. le Président.